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平成 27 年第 10 回名取市教育委員会定例会会議録 

 

 

1 会議の年月日 

    平成 27 年 10 月 26 日（月） 

 

2 会議の場所 

   市役所 5 階第 1 会議室 

 

3 出席委員 

 武田委員長、相原委員長職務代行委員、佐々木委員、芳賀委員、瀧澤教育長 

 

4 欠席委員 

   なし 

 

5 説明のために出席した者 

  小野寺教育部長、鈴木理事兼学校教育課長、佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

佐藤庶務課長、仙石文化・スポーツ課長補佐兼文化振興係長 

佐藤教育部企画員兼庶務課長補佐、髙橋主幹兼庶務係長 

   

6 議事日程 

  日程第 1 前回会議録の承認 

  日程第 2 会議録署名委員の指名 

  日程第 3 教育長報告 

     （1）一般事務報告 

     （2）行事予定 

 

7 開会時間 

  午後 3 時 00 分 

 

8 会議の概要 

 

武田委員長 

只今より、平成 27 年第 10 回名取市教育委員会定例会を開催いたします。 

日程第 1「前回会議録の承認について」ですが、前回 9 月 28 日開催の第 9 回定例会会議録

については、先日、各委員宛配布済みであります。 

この内容について、ご質疑等ありませんか。 

 

全委員 

質疑なし。 

 

武田委員長 

なければ、会議録を承認といたします。 
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日程第 2、本日の会議録署名委員に佐々木委員並びに芳賀委員を指名いたします。 

よろしくお願いします。 

日程第 3、教育長報告（1）一般事務報告について説明をお願いします。 

 

瀧澤教育長 

資料は 2 ページから 3 ページになります。 

私からは、特にありません。 

各課からの報告といたします。 

 

武田委員長 

庶務課からお願いします。 

 

佐藤庶務課長 

庶務課からは 2 点ご報告いたします。 

行事報告の 2 ページの 26 番です。10 月 10 日の土曜日に、今後解体を行います、閖上小学

校並びに閖上中学校の校舎との「お別れ式」を旧閖上小学校の体育館を会場として開催いた

しました。式典の内容といたしましては、閖上小・中学校の在校生並びに、卒業生の代表か

らお別れの言葉をいただきましたほか、出席者全員での、小・中学校の校歌の斉唱などを行

いました。当日の出席者数は閖上小・中学校の歴代の校長先生方をはじめといたします、ご

来賓の皆さま、閖上小・中学校の児童生徒並びに教職員と元教職員の皆さま、卒業生の方々

を含めまして、総勢約 600 人となっております。教育委員の皆さまには、お忙しい中ご臨席

をいただきました。改めて感謝を申し上げます。ありがとうございました。 

次に、2 点目であります。3 ページの 53 番です。先ほどでありますが、本日午後 1 時 30

分から、第 2 回目の総合教育会議を開催いたしました。「教育等の振興に関する施策の大綱」

の内容と、本市の「いじめの現状」に関しまして、ご協議いただきました。「大綱」に関し

ましては、ご協議いただきました内容により、策定を進めてまいります。 

庶務課からは、以上でございます。 

 

武田委員長 

続きまして、学校教育課からお願いします。 

 

鈴木理事兼学校教育課長 

2点報告させていただきます。 

2ページ23番「市小学校音楽発表会」についてです。この発表会は、市内小学校の4年生が、

文化会館の大ホールに一堂に会して日ごろの学習の成果を発表するもので、各校とも素晴ら

しい発表を行いました。教育委員の皆さまにも、おいでいただきまして、ありがとうござい

ました。 

続きまして、3ページの30番及び47番「心身障害児就学指導委員会」についてです。この

委員会は障害のあるお子さんについて、特別支援学級への入級、特別支援学校への入学等を

審議する機関で、医師、学識経験者、小・中学校長等計17名で構成されています。対象は来

年度名取市内の小学校に入学予定の幼児、現在、名取市内小・中学校に在籍する児童・生徒

で、必要に応じて所属する保育所、幼稚園、学校から説明をもらいながら、新入学生14名、

継続の児童・生徒が67名、普通教室から特別支援学級に移るという児童が28名、ことばの教
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室の対象児童15名の計224名のお子さんについて審議をしていただきました。答申を受け、

今後、市教育委員会から学校等を通して保護者に判断結果をお知らせする予定です。 

以上でございます。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。生涯学習課からお願いします。 

 

佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

生涯学習課からは、特にありません。 

 

武田委員長 

文化・スポーツ課からお願いいたします。 

 

仙石文化・スポーツ課長補佐兼文化振興係長 

2 点報告いたします。 

1 点目は 3 ページ 40 番になります。10 月 18 日、日曜日に「第 18 回藤原実方朝臣墓前献

詠会」が開催されました。今年も実方塚での短歌朗詠や献花と、道祖神社を会場に短歌会と

共に、琴や篠笛の演奏、茶会、神楽の奉納等の催事が行われました。今年は、時間を短縮し

午前のみの開催としたほか、新たな試みとして、応募された短歌の中で、優秀な中学生の作

品について、表彰を行いました。 

次に行事報告に入れておりませんが、10 月 18 日、日曜日に重要文化財洞口家住宅におい

て、震災被害による復旧修理が終わった三棟の蔵の「完成おひろめ会」が実施されました。

内容は、震災の被害と修理状況の写真パネルや、洞口家住宅の敷地全体の模型等の展示のほ

か、修理作業の体験コーナーや、和太鼓の演奏会が行われ、市内外から 300 人を超える見学

者がありました。 

以上でございます。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

部長、ありませんか。 

 

小野寺教育部長 

特にありません。 

 

武田委員長 

1 番から 54 番まで、9 月の末から 10 月の末まで、忙しい時期でしたが充実した活動がで

きたのではと思います。小学校の学習発表会などがあり、各委員に御足労いただきました。

ありがとうございました。 

只今、各課課長よりご報告がありました。 

報告のあった内容について、ご質疑等ありませんか。 

 

全委員 

特にございません。 
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武田委員長 

なければ承認とします。 

次に、（2）行事予定について説明をお願いします。 

 

瀧澤教育長 

それでは、資料は 4 ページから 6 ページになります。 

私からは特にありません。11 月の定例会、懇話会ですが、これは後ほど協議をお願いした

いと思います。 

各課からの報告となります。 

 

武田委員長 

庶務課からお願いします。 

 

佐藤庶務課長 

庶務課からは 2 点ご報告いたします。 

行事予定の 5 ページの 32 番です。11 月 10 日の火曜日に「平成 27 年度宮城県教育委員会・

市町村教育委員会教育懇話会全体会議」が仙台市民会館を会場に開催される予定となってお

ります。この会議には、武田委員長と瀧澤教育長の出席を予定しております。午後 1 時 30

分の開会予定となっております。 

次に 2 点目であります。同じく 5 ページの 42 番です。11 月 12 日の木曜日に、「平成 27

年度仙台管内教育委員会協議会教育委員研修会」が塩竃市公民館本町分室を会場に開催され

る予定となっております。この研修会には、教育委員の皆さまと教育長の出席、庶務課長補

佐の随行を予定したいと考えておりますが、教育委員の皆さまの日程等のお伺いなど、詳細

につきましては、後ほどの協議事項におきまして、ご説明申し上げますので、ご協議をお願

いしたいと考えております。 

また、次回、11 月の定例教育委員会の日程につきましても、後ほどの協議事項であります

が、11 月の定例教育委員会の開会日に合わせまして、後期の教育機関訪問を行いたいと考え

ております。こちらにつきましても、後ほどの協議事項の際にご説明を申し上げますので、

ご協議をお願いしたいと考えております。 

庶務課からは、以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

続きまして学校教育課からお願いします。 

 

鈴木理事兼学校教育課長 

1点説明させていただきます。 

4ページの23番「名取市防災教育研修会」についてです。昨年度からゆりが丘小学校が、県

の防災教育協力校事業の指定を受けて、副読本の活用や地域との連携についての研究を進め

ております。その一環として東北大学の先生をお呼びして、「学校防災と地域防災の連携か

ら融合へ」という題で講演をいただくことになっております。 

以上でございます。 
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武田委員長 

ありがとうございました。 

続きまして、生涯学習課からお願いいたします。 

 

佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

3 点ご説明申し上げます。 

1 点目、4 ページの 25 番「名取市復興音楽祭」の訂正お願いします。11 月 11 日を 11 月 7

日に訂正をお願いします。7 日と 8 日に尚絅学院大学エクステンションセンターと共催で、

文化会館にて開催します。生涯学習センターや仮設住宅等で学習活動している合唱や踊りの

グループの発表会になります。震災等緊急雇用対応事業の補助を使い、大学等の高等教育機

関と連携した生涯学習機会提供事業として行う事業の 1 つです。封筒の中に入場券が入って

おりますので、お時間がありましたらお越しいただきたいと思います。 

2 点目、5 番の 31 番になります。図書館の総合展の出展でございます。この図書館の総合

展につきましては、横浜で毎年開催されております。図書館同士のソフト面やハード面の意

見交換等々の出展会になります。名取市というよりも宮城県の出展ブースの中で名取市とし

てひとつの役割を果たすということで職員２名が出張して、情報を収集してまいりたいと思

います。 

3 点目になります。6 ページ 75 番です。「なとり市民のつどい」を文化会館にて開催しま

す。男女共同参画社会の実現、青少年健全育成、生涯学習の振興を目的として、講演会、少

年の主張、郷土芸能紹介等を行います。 

これらの行事の詳細につきましては、案内パンフを用意いたしました。時間のある場合は、

会場にお越しいただきたいと思います。 

以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

文化・スポーツ課より、お願いします。 

 

仙石文化・スポーツ課長補佐兼文化振興係長 

1 点ご説明いたします。 

5 ページ 38 番になります。今年で第 15 回となる「ふるさと名取の歴史展」が、11 月 11

日から 12 月 13 日までの 1 ヶ月間、文化会館 2 階展示ギャラリーを会場に開催されます。今

年は、昨年に引き続き地域をテーマに「おらほの、お宝さがし」と題し今回は高舘地区を取

り上げ、地域に守り伝えられてきた魅力的・個性的な歴史・文化について紹介する内容とな

っております。つきましては、開催期間中、是非ご来場いただきますよう、よろしくお願い

いたします。 

文化・スポーツ課より、以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

部長、ありませんか。 
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小野寺教育部長 

特にござません。 

 

武田委員長 

只今、教育長、各課の課長から行事予定について、ご提案がありました。委員の皆さま、

いかがでしょうか。説明のあった内容について、ご質疑等ありませんか。 

 

全委員 

なし。 

 

武田委員長 

なければ、日程第 3（2）行事予定については原案のとおりとしてよろしいでしょうか。 

 

全委員 

異議なし。 

 

武田委員長 

日程第 3（2）行事予定については報告どおり承認といたします。 

 

本日、予定の議事は以上です。 

以上で本日の会議を終了いたします。 

 

午後 3 時 20 分 

 

以上会議の顛末を記録し、正当なることを証するため、ここに署名する。 

 

   平成 27 年 11 月 27 日 

 

署名委員                

 

 

署名委員                


